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E' sotto gli occhi di tutti che, per cause al momento in parte incomprensibili, l'accesso alla città di 

Trento dalla statale 45 bis della Gardesana è diventata negli ultimi due mesi uno psicodramma per 

migliaia di pendolari e persone che necessitano per vari motivi di recarsi in città. Se è vero che il 

traffico in entrata c'è sempre stato nelle ore mattutine, è altrettanto vero che una situazione così 

deteriorata si protrae solo da alcune settimane e non ha mai avuto precedenti così consistenti 

nell'ultimo quarto di secolo, come testimoniano "pendolari storici". Visto che sicuramente qualcosa 

deve pur essere intervenuto nella viabilità cittadina ovvero nella sua gestione per rendere di colpo la 

situazione così insostenibile, e considerato che alcune soluzioni potrebbero essere immediatamente 

attuate per snellire il traffico in entrata, si interroga la Giunta provinciale per sapere come intenda 

operare nel breve, medio e lungo periodo. 
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